

Faurecia wächst

Autozulieferer Neuer Standort in Gersthofen

Der Automobilzulieferer Faurecia (ehemals Zeuna-Stärker) ist seit Dezember auch in Gersthofen vertreten. Wie die Dierig Holding mitteilt, zog der Spezialist für Abgastechnik als Mieter in eine Dierig-Immobilie in Gersthofen. 2013 wird der Vermieter nebenan Logistikflächen für Faurecia bauen.

In der Porschestraße 1 in Gersthofen stehen dem Automobilzulieferer 3000 Quadratmeter Büro- und 4000 Quadratmeter Fertigungsflächen zur Verfügung, erklärt Dierig-Vorstand Bernhard Schad. Nach Angaben von Faurecia sind am neuen Standort unter anderem die Zentralabteilungen für Logistik, Qualität, Einkauf, Technologieentwicklung, Industrialisierung sowie die

Lehrwerkstatt und die Buchhaltung angesiedelt. Neue Stellen entstehen nicht, aber: „Wir sind in kurzer Zeit so stark gewachsen, dass wir auf unserem Gelände in der Biberbachstraße zu wenig Platz haben“, sagte eine Unternehmenssprecherin.

Errichtet wurde die neue Immobilie in Gersthofen im Jahr 2005. Erster Eigentümer und Nutzer war ein Unternehmen aus der Drucktechnik, das den Fertigungsstandort Gersthofen aber wieder aufgab.

Für Faurecia bot sich die Immobilie an. Der Abstand zur Zentrale an der Biberbachstraße in Augsburg ist gering. Außerdem sind B17 und A8 nahe. Da Faurecia die Immobilie nicht selbst kaufen und umbauen wollte, sprang Dierig ein. (AZ, mb)